
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 949/2024                                 Guaíba, 12 de Dezembro de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  162/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  504/2024  apresentado pelo Vereador 

Juliano Ferreira – Podemos.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Quais as medidas estão sendo adotadas em relação a prevenção da 

Dengue em nosso munícipio? Com a chegada do calor, para melhor 

informar  aos  munícipes  gostaria  de  saber  como  estão  os 

andamentos  das  campanhas  de  prevenção?  Os  agentes  de 

endemias têm visitando as residências? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste em atendimento ao requerimento 504/2024, informamos:

A Secretaria Municipal de Saúde trabalha com um setor específico no 
combate às arboviroses através da Vigilância Ambiental. Com a enchente de 
maio, o local onde a equipe dos agentes de combate a endemias, supervisores 
e  coordenação  ficavam,  foi  atingida  pelas  águas  causando  perda  de 
equipamentos e mobiliários.  Com os recursos emergenciais,  a  SMS já  está 
providenciando a reposição destas perdas. As esquipes já encontram-se nas 
ruas trabalhando no monitoramento, realizando capacitações para intensificar o 
combate na estação mais quente do ano, período em que aumentam os casos 
de dengue. 

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à 

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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